
2005/02/24 街角サロン議事録 
場所／東邦レオ 6F 会議室 

参加者／人見、山本、木下、長谷川、五十嵐、越村、山田 

 

≪各部会の 2005 年度の目標・・・≫ 
 

◇庭園部会･･･長谷川、（渡辺氏：交渉中？） 

・ 時代を追って庭園見学をする。（池泉回遊式、浄土式、枯山水･･･） 

・ 空間創研吉田さんに講師を依頼する。 

→吉田さんは大変お忙しいので、他の講師も視野に入れないと難しいかも･･･ 

・ 前回の資料は大変わかりやすかった。空間創研渡辺氏を巻き込むか？ 

→資料作成を有償とすることも検討する 

・ 2 ヶ年計画で、4 回／年開催する。（花見、紅葉等の美しい時期にも是非！） 

 

◇施設研究部会･･･山田、五十嵐 

・ 現場主義、つまり実際に目で見て理解する会とする。 

→屋上緑化、石材、木材、水景、遊具、防災･･･何からやるかはアンケート 

・ その道のプロ（職人等）を講師とする。 

・ 製品開発等も視野に入れる。 

・ 2 回／年程度開催する。（特に季節に左右されないため、他部会との調整が可能） 

 

◇自然部会･･･人見、木下、（植野：勧誘中？） 

・ 生態系にふみ込む。（どこに何がすんでいるのか） 

→生き物のことをよく理解したランドスケープアーキテクトを養成する 

・ 学術的に、かつ、大人も子供も楽しめるよう企画する。 

→来年度はバーベキューも兼ねて川辺（内水面）の企画？ 

・ タコ、イカ釣りは定例としたい。（9 月中旬～10 月） 

・ 乗用車を基本とするが、バスも検討する。（事故の時も考えて） 

・ 2 回／年程度開催する。 

 

◇公園利用部会･･･山本、国武 

・ 住民参加を追及する。 

・ 住民参加でつくった作品（公園等）を見学し、評価する。 

・ 行政の方を巻き込んで活動したい。（今後の課題） 

・ 2 回／年程度開催する。（平日開催等、他部会との調整が可能） 

 

◇樹木部会･･･宇野、高木 

・ ‘植える’‘育てる’の基本となる植栽基盤、土壌についての勉強会 

→山中式、長谷川式硬度計の使用方法 

→土壌の分析項目：飽和透水係数、有効水分保持量、･･･って何？ 

→土壌改良資材について 

・ 樹木研修サクラ編（大阪造幣局の通り抜け？） 

 

■年間スケジュール案 

 
 4 月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 

庭園  ●  ●  ●  ●  定例会のみ？ 

施設  ●       ● 〃 

自然    ●   ●   〃 

利用   ●     ●  〃 

樹木 ●  ● ●  ●  ●  〃 



 

≪メーリングリストの活用方法について・・・≫ 

 

・ 参加の意思確認を行い、整理する。（ＭＬからメールが届くのが迷惑な方もいるかも？） 

・ 新規メンバーをどんどん勧誘する。 

 

≪ということで、次回の定例会は・・・≫ 

 

・ 決めるの忘れてました。長谷川さん日時及び幹事をご指名下さい。 


